

Endlich war es soweit – am Montag,



1. August 2011, trafen sich 19 Kinder und vier Betreuer vom SC Berg an der Turnhalle der Grundschule Berg, um zur Hüttenfreizeit nach Nesselwang im Allgäu aufzubrechen. Wochenlang fieberten die Mädchen und Jungen im Alter von 5 bis 17 Jahren bereits auf die fünf gemeinsamen Tage auf der Hütte hin. Neben der derzeitigen FSJ-Mitarbeiterin Daniela Abberger waren Gerhard Scheuing, Jugendleiter des SC Berg und seine Frau Andrea sowie seine Stellvertreterin Nathalie Komarowsky als Betreuer mit von der Partie. Bei Abenteuer, Action, Nervenkitzel und Spaß wurden alle Erwartungen übertroffen. Höhepunkt der Freizeit war das Canyoning im Gunzesrieder Tal.

Nach der eineinhalbstündigen Fahrt wohlbehalten angekommen, erkundeten die Kids zunächst begeistert ihr Domizil für die nächsten fünf Tage. Nachdem alle ihren Schlafplatz gefunden hatten und das Gepäck weitestgehend eingeräumt war, strömten bei herrlichem Wetter alle aus, um die Umgebung zu erkunden. Am nahe gelegenen Grüntensee lernten sich die K



ids und Betreuer nach einer kleinen Abkühlung im Wasser bei verschiedenen Spielen auf der Wiese kennen. Anschließend klang der Tag bei Vesper und gemeinsamen Spielen aus.

Von den Sonnenstrahlen geweckt startete die 23-köpfige Truppe in den Dienstag. Nach einem ausgiebigen Frühstück packten alle ihre Badesachen und bereiteten ein Lunch-Paket zu. Anschließend machten sich die Betreuer mit ihren Kids auf den Weg zum Grüntensee. Bei großartigem Wetter verbrachten alle gemeinsam bei Badespaß, Eis und kleinen Spielen auf der Liegewiese einen wunderschönen Tag im Freien. Vor dem Rückweg konnten die Kids ihr Können auf der Slack-Line in einem Slack-Line Par

